Finaliza Festival de Artistas Aficionados de la Feu



La Habana, 11 nov (RHC) Con la certeza de un nuevo encuentro en 2018, dirá hoy "hasta siempre" el XXIII Festival Nacional de Artistas Aficionados de la Federación Estudiantil Universitaria (FEU), que durante esta semana mucho se ha hecho sentir en reconocidas plazas culturales y otros escenarios de la capital cubana.

Precisamente, en la gala de premiación y clausura -esta noche, en la sala Avellaneda del Teatro Nacional de Cuba- se hará pública la convocatoria a la edición número 24 de estas citas bienales y, también, la provincia anfitriona, que de La Habana recibirá el legado de cinco intensas jornadas, que han colocado bien alto la "varilla"..., resalta la Acn

El jurado dará a conocer su fallo, entregados serán los principales lauros y, también, los que otorgan instituciones y otras entidades, pero, a no dudar, para los 561 participantes en esta gran fiesta del arte universitario ya les fue conferido por el público, que los acompañó y alentó en estos días de competencia y presentaciones.

Y no se trata solo de locaciones que, como la propia "Avellaneda", la sala Adolfo Llauradó y la Galería L, la Casa Estudiantil y el Aula Magna de la Universidad de La Habana, acogieron los certámenes de danza, locución, teatro, artes plásticas, audiovisuales, literatura y música, incluida la de concierto.

Este jueves, las 187 unidades artísticas participantes-y eso incluye desde quien compite en solitario en cualquier manifestación, hasta un grupo de danza folclórica, con 25 integrantes- tomaron por asalto varios centros de enseñanza superior y otros importantes espacios.

https://www.radiohc.cu/noticias/cultura/111740-finaliza-festival-de-artistas-aficionados-de-la-feu



Radio Habana Cuba